

## Medienmitteilung

Thun, 6. Juni 2025

### FederFröhlich - aus einer zündenden Idee wird Wirklichkeit

Hinter dem nachhaltigen Umweltprojekt des Gymnasiums Thun stehen sechs motivierte und ambitionierte Studierende, die sich voller Leidenschaft und Engagement für die Vogelwelt einsetzen. Der Name FederFröhlich symbolisiert ihr Wirken für den Schutz einheimischer Vögel und den Erhalt ihrer Lebensräume und steht somit ganz im Zeichen glücklicher Vögel.

#### Ein Umweltprojekt für unsere gefiederten Freunde

Gemeinsam mit fachkundigen Partnern hat FederFröhlich ein einzigartiges Umweltprojekt zur Förderung der Biodiversität und zur Unterstützung von Lebensräumen für Vögel entwickelt und umgesetzt. Das Projekt ermöglicht zahlreichen Vogelfamilien sicheres Brüten und Aufziehen ihrer Jungen. Gleichzeitig trägt es zur Artenvielfalt bei und schafft neue Nistplätze und Brutgebiete.

Im Zentrum steht ein Erlebnispfad mit mehr als 50 verschiedenen Vogelwohnungen. Von der kleinen Tannenmeise bis zum nachtaktiven Waldkauz - hier finden alle Tiere ein passendes Zuhause. Sogar Fledermaus- und Hornissenwohnungen können direkt vom Pfad aus beobachtet werden.

#### Kleines Paradies entdeckt – der perfekte Rundweg voller Leben

Der Erlebnispfad FederFröhlich befindet sich im Schnittweier in Steffisburg. Am idyllischen Ort, umgeben von Tannen- und Mischwald, fliesst ein schmales Bächlein durch das kleine Tal. Auf einem wunderschönen Rundweg erwarten die Besucher eine lebhaftige Natur, wertvolle Informationen zur Vogelwelt und zur Bedeutung des Schweizer Waldes. Ein unvergesslicher Ausflug für Gross und Klein – der sich im Gasthof Schnittweierbad bei einem feinen Zvieri wunderbar abrunden lässt.

#### Gelungene Eröffnungsfeier mit Sponsoren und Partner

Am Samstag, 24. Mai 2025 durften wir bei schönstem Wetter und in wunderbarer Gesellschaft zusammen die Eröffnung unseres Erlebnispfads FederFröhlich feiern. Es war ein gelungener Anlass voller spannender Begegnungen, inspirierender Gespräche – und viel Humor.





Ein ganz besonderes Highlight war das Referat von Hanspeter Latour, dem ehemaligen Fussballtrainer und leidenschaftlichen Naturexperten. Mit grossem Fachwissen, seiner humorvollen Art und seiner grossen Begeisterung für die Natur hat er uns nicht nur zum Staunen, sondern auch herzlich zum Lachen gebracht. Ein Auftakt, der uns alle begeistert hat und auch nachhaltig inspiriert!

Diese unvergesslichen Momente waren nur dank grosszügiger Unterstützung möglich. Unsere Sponsoren, Gönner und Partner haben den zentralen Beitrag dazu geleistet, dass unsere Vision Realität wurde – dafür danken wir von ganzem Herzen!

### Projekt im Endspurt

Das Projekt des Gymnasiums Thun befindet sich auf der Zielgeraden und wird bald fertig umgesetzt sein. Aktuell hoffen wir noch auf eine baldige und positive Antwort des Amtes für Wald und Naturgefahren, damit wir die definitiven Informationstafeln entlang des Erlebnispfads montieren können.

### Die Vogelwelt ist eingezogen

Zahlreiche Behausungen sind bewohnt, ein Grossteil der Vogelkinder ist geschlüpft und wird liebevoll von den Eltern gefüttert. Bei einigen Vogelfamilien sind die Kleinen bereits ausgeflogen und erkunden die grosse weite Welt.

Kontakt für weitere Informationen:  
Aisla Spichiger, [info@federfroehlich.ch](mailto:info@federfroehlich.ch)



*gym* | THUN

Eine Institution des Kantons Bern

Gymnasium Thun  
Projekt FederFröhlich  
Seestrasse 66 | 3604 Thun  
[info@federfroehlich.ch](mailto:info@federfroehlich.ch)  
[www.federfroehlich.ch](http://www.federfroehlich.ch)